

*La vice-ministre cubaine de
l'Économie et de la planification
révèle les défis auxquels est
confrontée l'économie de l'île*

Image not found or type unknown

Quito, 2 oct (RHC) L'augmentation des revenus pour poursuivre une politique de développement est le principal défi auquel est confrontée l'économie cubaine actuellement, a déclaré la première vice-ministre cubaine de l'économie et de la planification, Mildrey Granadillo, qui effectue une visite de travail en Équateur.

Lors d'une rencontre avec des fonctionnaires de la mission d'État cubain à Quito, des Cubains vivant dans le pays sud-américain, des représentants des médias alternatifs et des amis de la nation caribéenne, Mildrey Granadillo a expliqué pourquoi l'île se trouve actuellement dans de meilleures conditions que pendant la période de pandémie.

Selon la vice-ministre, le développement de vaccins cubains contre le Covid-19 et la stratégie d'immunisation sont des réalisations incontestables qui ont permis au pays de se développer.

Elle a indiqué que l'économie cubaine devrait connaître une croissance d'environ deux pour cent cette année, malgré l'impact du blocus états-unien, la hausse des prix des denrées alimentaires et d'autres intrants, ainsi que le conflit en Ukraine.

Elle a reconnu que le manque de revenus est un défi et qu'il est en grande partie dû au déclin de l'activité touristique et à la baisse de la demande de services professionnels, entre autres facteurs.

Le plus important est que le secteur des affaires cubain dispose d'une plus grande autonomie et, à cette fin, nous avons approuvé des mesures visant à développer les affaires avec des investissements étrangers et avec des fournisseurs étrangers autorisés à participer au commerce de gros et de détail, a déclaré la vice-ministre.

Mildrey Granadillo est en visite de travail en Équateur, où elle a participé au 14e Forum ministériel sur le développement de l'Amérique latine et des Caraïbes, et prévoit d'organiser des réunions avec des hommes d'affaires intéressés à entreprendre des affaires avec Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300708-la-vice-ministre-cubaine-de-leconomie-et-de-la-planification-revele-les-defis-auxquels-est-confrontee-leconomie-de-lile>



Radio Habana Cuba